
Kontakt 

 

 

 

 

 

 

 Sie suchen einen Arbeits-Platz in einer Werkstatt? 

 Sie möchten nach einer Pause wieder in einer 

Werkstatt arbeiten? 

 Sie möchten sich beruflich verändern? 

 Oder Sie möchten sich Qualifizieren? 

 

  

Dann: Sprechen Sie uns an.  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Ihre Fragen werden von den Mitarbeitenden  

im Sozialen Dienst beantwortet. 

Machen Sie einen Termin für  

ein persönliches Gespräch aus. 

 

Den Termin können Sie telefonisch  

oder per E-Mail ausmachen. 

 

  

In dem persönlichen Gespräch besprechen wir: 

 Ob Sie die Arbeit in der Werkstatt anfangen können. 

 Ob Sie Hilfe bei der Antrag-Stellung beim 

Kosten-Träger brauchen. 

 Wann Sie die ASE-Werkstätten kennenlernen. 
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